

Les Échos de Crossey

Le mot du Maire

Juillet 2008

L'été est arrivé, c'est le calendrier qui l'affirme. Attention, arrivé ne veut pas dire installé, la prudence est de rigueur. La bonne nouvelle de l'été sera que nous ne subirons pas de sécheresse et que nous ne manquerons pas d'eau pour les mois à venir. La mauvaise nouvelle est que les manifestations festives organisées par nos associations ont été annulées : bal des sapeurs-pompiers, feux de la Saint Jean. Dommage ! Ces soirées sont faites pour favoriser la rencontre des citoyens, partager un moment simple où il fait bon se retrouver et parler de tout et rien sans contrainte. Soyons optimiste, juillet et août nous offriront de belles journées pour les congés.

La très bonne nouvelle est que le gymnase intercommunal du bassin de vie de la Haute Morge sera opérationnel en septembre. Le chantier se termine, tout va bien. Il y a eu cependant une difficulté : établir le planning d'occupation pour la prochaine saison associative. Roger Trouilloud et Armand Perrin ont eu beaucoup de mal à satisfaire le besoin des associations sportives de la commune. Je comprends la problématique, mais il faut savoir qu'il est impossible d'accueillir de nouvelles activités sportives et que la commune va devoir payer des heures de location dans le gymnase du collège Plan Menu à Coublevie.

Nous allons passer la première année selon ce schéma en n'oubliant pas que notre foyer municipal est heureusement là en secours pour accueillir les activités d'expression corporelles, les diverses manifestations associatives ainsi que les spectacles de la saison culturelle.

Sur un plan scolaire, l'Etat nous impose une réforme du temps scolaire. Bienvenue à la semaine de 4 jours, mais quid de l'organisation municipale et parentale ?

Le mercredi matin : la garderie disparaît, les ATSEM

de maternelle sont en chômage technique. Avant la fin de l'année scolaire, le centre de loisirs - AEJ fera un sondage pour étudier quel type d'accueil pourrait être proposé aux familles dès la rentrée. Les enfants ne feront plus que 24 h par semaine au lieu de 26 h ; le programme sera recentré sur les fondamentaux : lire, écrire, compter. Je ne suis pas hostile au changement, la compétence pédagogique est du ressort des enseignants. Mais en tant qu'ancien parent tout ceci me préoccupe : qu'adviendra-t-il de l'ouverture sur le monde, de la culture et des arts ? Que deviendront les activités extrascolaires ?

Les enseignants devront assurer une remise à niveau soit 60 h par an, en primaire et en ... maternelle... Le travail avec des enfants en difficulté est un autre métier : aujourd'hui dans nos écoles existent des professionnels dont la mission est d'aider ces jeunes enfants. Pourquoi changer un système qui fonctionne ? Pendant que le plus grand nombre restera à la maison, d'autres enfants iront ponctuellement le mercredi matin ou à d'autres moments dans la semaine en « ratrapage » : il faudra peut-être alors mettre en place rapidement un suivi psychologique pour enfants et ... parents.

Vous comprendrez que cette réforme pose de grands problèmes. Nous devons nous adapter pour la rentrée de septembre ; nous le ferons en élus responsables, mais je pense qu'il y a quelque chose qui ne tourne pas rond.....

En attendant, il y a les vacances pour grands et petits. Amusez-vous, passez du bon temps en famille, c'est la vraie vie, vive les vacances.

Votre Maire,
Jean-François GAUOUR

A PROPOS du Conseil municipal du 9 juin 2008

Monsieur le Maire indique, en introduction, qu'il vient d'assister à Rives à la réunion de présentation du Conseil Général accompagné de 9 conseillers municipaux de Saint Etienne de Crossey.

Par ailleurs, la réunion avec les élus des communes voisines de St Aupre et St Nicolas de Macherin a été reportée au 25 juin 2008.

Monsieur le Maire fait état de l'avancement des travaux de construction du gymnase et après lecture et délibération plusieurs avenants sont votés à l'unanimité concernant certains travaux supplémentaires : équipements électriques, accès handicapés pour les terrains de tennis et réhabilitation du

terrain d'entraînement tennis.

Suite à la modification par décret des procédures d'achat, en application du code des marchés,

M. le Maire propose au conseil municipal de le désigner comme représentant du pouvoir adjudicateur et de l'autoriser à signer tous les marchés dont le seuil ne dépasse pas 50 000 € HT et dont la dépense est inscrite au budget. Après délibération, cette proposition est votée à l'unanimité.

Dans le cadre de l'entretien et de l'aménagement de la voirie communale pour l'année 2008, une consultation a été lancée. La commission d'appel d'offre après analyse des offres a proposé d'attribuer ce marché à l'entreprise COLAS.

Suite à une mise en concurrence pour travaux, l'entreprise Rey'novation Multiservices a été retenue pour la rénovation de l'appartement situé rue du Tram ;

Conseil municipal du 9 juin 2008 Suite

l'entreprise AB Peinture pour les travaux de peinture de l'école élémentaire et l'entreprise FAR pour les travaux de marquage peinture de la voirie.

Suite à la demande de la CAPV, le Conseil municipal doit désigner un représentant au Comité Local de l'Habitat (CLH). Le CLH est chargé du suivi du Programme Local de l'Habitat (PLH), il comprend une commission sociale d'attribution de logements publics sociaux. Après délibération, le Conseil municipal désigne Madame Myriam Marrant.

Suite à la demande du service Economie et Tourisme de la Communauté d'Agglomération du Pays Voironnais, le Conseil municipal doit désigner un référent sur le dossier « Plan Départemental des Itinéraires de Promenade et de Randonnée » (PDIPR). Après délibération, le Conseil municipal désigne Monsieur Christian Perret ;

Les commissions :

Finances et sports

Vendredi 13 juin la commission sports a reçu les écoles des 3 communes pour une visite du gymnase.

Elle a également rencontré les dirigeants de la SARL des « Ecuries de Crossey » qui souhaitent que cette structure s'intègre dans le tissu associatif de la commune.

Véronique Buret est déléguée pour s'occuper du camping.

Urbanisme

La réunion annuelle avec la DRIRE à propos des carrières, a eu lieu. Il a été convenu avec les représentants de l'entreprise Budillon Rabatel que, lors d'un prochain nettoyage de la rue du tram, les employés communaux enlèveraient les quilles afin que la balayeuse puisse nettoyer sur toute la largeur de la route.

Une demande a été faite pour l'implantation d'une école « Steiner » sur la commune. Monsieur le Maire donnera son accord pour l'ouverture de cette école si les locaux reçoivent l'aval de tous les services sécurité au titre des « Etablissements Recevant du Public » (ERP).

Travaux

Divers appels d'offres ont été lancés : maîtrise d'œuvre

pour la rue du Magnin et du Tram, entretien de la pelouse des stades...

Vie du village et actions culturelles

Une réunion avec les associations pour la répartition des salles et surtout l'utilisation du foyer a eu lieu le 10 juin. Une demi-journée d'inscription est prévue le 6 septembre de 9 h à 12 h pour l'ensemble des associations sportives et culturelles. La modification du rythme de parution des « Echos de Crossey » est à l'étude. Marie Blanche Montérémal souhaite qu'une décision soit prise rapidement afin d'être totalement opérationnel en septembre.

Scolaire et Solidarité Inter-générations

Le voyage en Pologne à Jedlina s'est très bien passé, l'accueil a été formidable. Les enfants sont conscients d'avoir vécu une belle aventure.

A l'école maternelle une nouvelle Directrice prendra ses fonctions en septembre, il s'agit de Madame Sylvie Montagnat. Pour la rentrée scolaire prochaine se posera le problème de la réforme de l'école et des heures spécifiques pour les enfants en difficultés. Le choix s'est porté le mercredi matin pour l'école maternelle et chaque matin pour l'école élémentaire si l'Inspection académique est d'accord. Le centre de loisirs devra certainement prendre en charge plus d'enfants le mercredi matin. Une enquête est en cours auprès des parents. Pour la commune, l'emploi du temps du personnel devra être revu.

3 nouveaux ordinateurs ont été installés à l'école élémentaire et Madame Camilieri, Directrice, remercie le Conseil de lui avoir accordé un ordinateur portable qui lui facilite son travail. Le 20 juin a eu lieu l'apéritif offert par la commune pour le départ à la retraite de l'actuelle Directrice de l'école maternelle : Madame Jocelyne Vieux ainsi que de Thérèse Burriat et Marie Claude Grangeasse, toutes deux Agents Territoriales Spécialisées des écoles maternelles

Le point sur les commissions du Pays Voironnais et sur le Conseil communautaire est fait et Monsieur Le Maire clôture la séance à 23 h 20

La prochaine réunion du Conseil municipal est prévu le 21 juillet 2008 à 20h30.



TRAVAUX ET AMENAGEMENTS DE LA RUE DU MAGNIN ET DU TRAM

Le projet suit son cours...

L'A.P.S (Avant-Projet Simplifié) a été validé par l'équipe municipale précédente à l'automne 2007 puis il a été présenté à la population lors d'une réunion publique en novembre 2007. Suite aux questions et propositions des riverains concernés, l'A.P.S a été complété.

Actuellement, le dossier suit son cours. On est dans la phase dite « administrative » du dossier, car l'équipe municipale vient de lancer un appel à candidature pour choisir un maître d'oeuvre dont la mission sera d'établir le projet définitif et le dossier de consultation des entreprises.

Une fois le projet terminé, sur la base des éléments arrêtés lors de l'APS et avant la consultation des entreprises, une présentation de ce projet sera faite aux habitants, certainement à l'automne 2008.

En conséquence, les travaux concernant la rue du Magnin ne débuteront qu'après validation du projet définitif, au plus tôt en avril 2009.

Le maître d'oeuvre choisi devra également réaliser le montage du projet définitif de la rue du Tram. Sur ce secteur les travaux sont programmés en 2010. Les adjoints des commissions concernées sont à votre disposition pour tout renseignement.

RAPPEL : réglementation sur le bruit

Par arrêté préfectoral,

L'usage des outils, des appareils de bricolage et de jardinage susceptibles de causer une gêne pour le voisinage, est limité aux horaires suivants:

en semaine: de 8 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 19 h 30
le samedi: de 9 h 00 à 12 h 00 et de 15 h 00 à 19 h 00
dimanche et jours fériés: de 10 h 00 à 12 h 00

Associations

COMITE DE JUMELAGE : VOYAGE A JEDLINA

.... Une aventure inoubliable

Pour les 24 enfants de la classe de CM2 de Virginie Dilas, et 5 élèves de sixième du Collège de Coublevie, la semaine qui vient de s'écouler, à Jedlina-Zdroj, en Pologne, n'est pas prête de s'effacer de leur mémoire et restera sans aucun doute un des meilleurs souvenirs de leur scolarité.

Parce que partir en classe découverte ou en correspondance est somme toute devenu quelque chose de banal aujourd'hui, mais oser franchir les frontières et s'en aller dans un pays dont on ne connaît pas la langue est beaucoup plus audacieux.

Cela ne fut possible que grâce au travail accompli tout au long de l'année scolaire par Virginie, leur institutrice et à un passionnant travail d'apprentissage des mots du quotidien de ce pays entrepris par Anna Droze, institutrice d'origine polonaise. Un grand merci à ces deux enseignantes.

Au programme de la semaine, leçon sur l'histoire de l'Union Européenne, mais aussi, leçon d'histoire tout court, avec visites de sites historiques : édifices souterrains de Riese construits pendant la Seconde Guerre mondiale, par les prisonniers du camp de concentration de Gross Rossen, découverte du château de Ksiaz à Walbrzych, visite de la station thermale de Jedlina et découverte de la promenade proposée aux curistes dans les magnifiques forêts environnantes.

Et puis le plus important peut-être pour ces enfants, fut sans aucun doute, la connaissance de leur famille d'accueil et l'échange avec leur correspondant. Pas facile quand on est si loin de la maison et que l'on ne parle pas la même langue.

Mais ils ont bien souvent des facilités d'adaptation étonnantes et à voir leur mine réjouie au retour, il n'y avait aucun doute à avoir ; ils venaient de vivre une semaine particulière, une leçon de vie qu'ils ne sont pas prêts d'oublier. Merci aussi à eux pour leur sagesse pendant les 40 heures de car qu'ils durent subir en moins d'une semaine. Merci également à Christian Argoud et Danielle Ailloud pour l'aide efficace qu'ils apportèrent à Virginie et Anna dans l'accompagnement des enfants.



Le Comité de jumelage soucieux d'un l'élargissement des contacts entre les deux villages, était accompagné de quelques peintres locaux. Un vernissage fût ainsi rendu possible lors du séjour et rassembla des tableaux et des sculptures d'artistes françaises et polonais, ce qui donna l'occasion à Leszek Orpel, maire de Jedlina, de rappeler combien il était important de découvrir les cultures propres à chaque pays. Quant à Marie-Noëlle Gaujour, Présidente des Amis des Arts de Voiron et qui fut à l'initiative de cet échange, elle se déclara très heureuse de ce partage d'expériences et de connaissances, symbole de ce que pourrait être à l'avenir la démarche du Jumelage.

Les membres du Comité de jumelage et leur président, Michel Cyvoc.

A.S.CROSSEY TENNIS DE TABLE

saison 2008/2009 :

il faut déjà y penser !!!

L'an prochain, à compter de fin août début septembre, le tennis de table reprendra ses activités pour les jeunes et les moins jeunes : 2 entraîneurs diplômés animeront les séquences jeunes au Gymnase sur 12 tables. Il n'y aura que 24 places et il est prudent de réserver son inscription dès maintenant.

Vous souhaitez que votre enfant (garçon ou fille) pratique ce sport qui demande adresse, technique, réflexe, tactique : prenez contact dès maintenant auprès du Président du club, Armand PERRIN (04-76-06-04-06) ou armand.perrin@wanadoo.fr Si vous êtes pratiquant du dimanche et que vous voulez passer à la "compet", informez vous !! Le club aura en 2008/2009, 6 équipes en championnat (3 à 6 joueurs) : 1 équipe en pré- régionale, 2 équipe en 1ère division départementale, 2 équipes à 4 joueurs en 3ème division et 1 équipe à 3 joueurs en 4ème division.

Le bilan des jeunes cette année est encore excellent : 12 étaient engagés au Match Ping; 6 se sont qualifiés pour les finales et l'un d'entre eux, Loïc BERROYER, a remporté le titre chez les juniors !!!

Armand PERRIN

LES DAUPHINS DE CROSSEY BASKET

Recrute pour la saison 2008/2009

des joueuses nées en 1994 et 1995

pour son équipe MINIMES FILLES

CONTACT : Claire Bérenger au 06.30.80.44.49

BIBLIOTHEQUE HORAIRES D'ETE

Du 1er juillet au 31 août :

lundi	19 h - 21 h
mercredi	17 h-19 h
jeudi	15 h-17 h



à noter : fermeture les jeudis 7, 14 et 21 août

Stéphanie Ribellino-Mallein

Médiatrice culturelle

Bibliothèque St Etienne de Crossey

N'oubliez pas la séance de cinéma en plein air le 9 juillet :
contacter Stéphanie pour le programme.

bibliotheque@crossey.org

CROSSEY ANIMATIONS

Et voici enfin les vacances ! Soleil, sieste, farniente, et si vous venez jouer avec nous à la pétanque, « peuchère tu tires ou tu pointes !!!! »

En effet, CROSSEY ANIMATIONS vous invite le **Dimanche 6 Juillet 2008** à son premier CONCOURS DE PÉTANQUE qui se déroulera derrière la Mairie.

Les inscriptions se feront à partir de 13 h,
la doublette est à 10 €uros.

Un buffet et une buvette seront à votre disposition, bonne ambiance garantie !

Nous vous attendons très nombreux !

Nous vous rappelons également notre voyage à Turin le **Samedi 27 septembre 2008** au prix de 27 €uros. Inscrivez-vous rapidement en téléphonant au 04-76-55-32-55. Merci ! L'équipe de CROSSEY ANIMATIONS.

Associations

AS CROSSEY FOOTBALL

En début de saison 2008/2009, l'AS Crossey Football organisera une journée festive pour célébrer le 70^{ème} anniversaire de l'AS Crossey Football. Nous souhaitons pouvoir inviter à cette manifestation le plus grand nombre possible de sportifs ayant été licenciés au Club dans un passé proche ou lointain, afin d'assurer la continuité des liens du Club au fil des générations successives.

Notre projet pour cette journée est d'organiser de petits matches le matin et l'après-midi. Les équipes seront constituées de manière à découvrir au mieux les différentes générations de joueurs. Un repas en commun permettra de consolider les liens entre tous ces

joueurs et dirigeants des différentes saisons passées. Il est également prévu de réaliser un diaporama/CD retraçant l'histoire du Club et de remettre un souvenir aux participants.

La date retenue est le **30 août 2008**.

Organisation :

10 h 30 Match de Poussins ou Benjamins
11 h Jubilé de Noël Fatigué (les anciens vont se remettre en jambes)
11 h 30 discours et apéritif
12 h 30 repas champêtre
15 h match des seniors

Nous n'avons pas d'archives qui nous permettent de contacter tous les anciens de ce club, et notamment les très anciens. Aussi, nous vous demandons de nous contacter pour transmettre les noms de vos anciens partenaires de jeux. Mais n'attendez pas le dernier moment pour vous manifester, car nous avons une grosse intendance à prévoir et si vous voulez participer à cette organisation, n'hésitez pas !

Vous pouvez contacter les organisateurs ci-dessous :

Jacky Montagnat	04 76 65 65 25
Jean Alain Rochez	04 76 06 05 71
Marcel Blachot	04 76 06 08 98
Claude Billon	04 76 06 03 75
Gilles Begon	06 73 46 22 67
ou	04 76 55 31 31

À NOTER

4 juillet

18h – 20h présentation de l'espace jeunes A.E.J / placette de l'école.

6 juillet

concours de pétanque (Crossey Animations)

9 Juillet

cinéma en plein air

21 juillet

Conseil municipal

6 SEPTEMBRE

9h à 12h : inscriptions en mairie : toutes les activités de loisirs/culture et sports de la commune.

PERMANENCES

de l'architecte Conseil et de l'adjointe à l'urbanisme

M. Rigassi
prendre rendez-vous
en mairie au 04 76 06 00 11

APAH Mme Cotte
le Jeudi 10 Juillet 2008

Assistante sociale : téléphoner
au centre social de VOIRON
au 04 76 67 96 10

Puéricultrice de secteur :
téléphoner au centre social de RIVES
au 04 76 65 21 29

**Toutes les permanences
sont en Mairie**

MESSES

6 juillet	Chirens	10h30
13 juillet	St Étienne de Crossey	10h30
20 juillet	St Aupre le Haut	10h30
27 juillet	St Nicolas de Macherin	10h30

GARDES MÉDICALES

infirmières : 04 76 06 34 42

5 et 6 juillet	Dr Glorieux 04 76 05 51 78
12 et 13 juillet	Dr Pache 04 76 65 87 86
14 juillet	Dr Coppey 04 76 35 41 88
19 et 20 juillet	Dr Pache 04 76 65 87 86
26 et 27 juillet	Dr Pasquier 04 76 06 02 13

Les Échos de Crossey

Mairie de St Étienne-de-Crossey
La commission "Vie du Village"
echos@crossey.org

Tirage : 1000 exemplaires

Conception : Mairie de St Étienne-de-Crossey

Dépôt légal : à parution

Impression : S.N. Chartreuse Impression